

Sie setzen auf den richtigen Kurs

Die Sparkasse Stockach hat die Sieger des Planspiels Börse ausgezeichnet. 150 Schüler von Nellenburg-Gymnasium und Berufsschulzentrum nahmen teil

VON SIMON GOTTOWIK

Stockach – Der Handel mit Aktien ist wie Fußballspielen – zumindest wenn es nach Sabine Lohr von der Sparkasse Stockach geht. Ausgestattet mit Taktiktafel und Magneten empfing sie die drei bestplatzierten Gruppen des Planspiels Börse zur Siegerehrung. „Mit der richtigen Aufstellung aus Aktien und Fonds und kontinuierlichem Training habt ihr Erfolg gehabt“, richtete sie sich an die Teilnehmer aus elfter, zwölfter und

dreizehnter Klasse. 150 Schüler vom Nellenburg-Gymnasium und dem Berufsschulzentrum hatten seit Oktober Gelegenheit, ein virtuelles Startkapital in Höhe von 50 000 Euro in Wertpapiere zu investieren. Welche das waren und wie oft gekauft oder veräußert wurde, lag dabei komplett in der Hand der Teams. Mit der Schlussabrechnung am 10. Dezember standen die Sieger fest.

Mit einem Endergebnis von über 55 000 Euro gewannen die „Börsenhaie“ vom Berufsschulzentrum. Hinter dem Namen verbergen sich die Elftklässler Elias Stengelin und Luca Moll, die als Neulinge und einzige ihrer Jahrgangsstufe am Planspiel teilnahmen. „Manches zum Thema Aktien hatten wir im BWL-Unterricht schon angesprochen“, erzählte Luca Moll. Dennoch: Stabile Aktien und ein wenig

Glück hätten genauso zum Erfolg dazugehört, sagten die Schüler einstimmig.

Sparkassen-Vorstand Michael Grüninger gratulierte den Siegern ebenso wie den Zweitplatzierten Fabian Zeiher, Michael Buhl und Thomas Maier. Das Team Kings, hatte mit saisonal besonders gefragten Aktien wie dem Winterreifen-Hersteller Continental oder dem Süßwaren-Produzenten Ferrero Erfolg. Nur knapp 200 Euro Differenz trennten sie von den Drittplatzierten Sören Reiser und Jan Schäfer vom Nellenburg-Gymnasium. „Ihr habt in einer Zeit, die selbst alte Hasen vor Herausforderungen stellt, erste Erfahrungen an der Börse gemacht“, unterstrich Michael Grüninger. Seinen Dank richtete er auch an die Lehrer Sandra Heimers und Markus Zähringer, welche das Planspiel Börse pädagogisch begleitet haben.



Sie haben beim Planspiel Börse am besten gehandelt (hinten von links): Sören Reiser (Platz 3) mit den Siegern Luca Moll und Elias Stengelin. Vorne von links: Jan Schäfer (Platz 3) mit den Zweitplatzierten Thomas Maier, Michael Buhl und Fabian Zeiher und Sparkassen-Vorstand Michael Grüninger. BILD: GOTTOWIK